

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Liesing stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 28.03.2019 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

betreffend Taktverdichtung auf der Straßenbahnlinie 60

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien und die Wiener Linien werden erneut ersucht, den Takt der Straßenbahnlinie 60 zu verdichten und mehr Garnituren zum Einsatz zu bringen.

Begründung:

Nachdem sich die Situation seit dem Antrag der NEOS Liesing im Dezember 2017 nicht verbessert hat, wird der Antrag erneut gestellt.

Mit der Umgestaltung der Streckenführung der Straßenbahnlinie 60 wurde auch eine Taktverdichtung versprochen. Seit der Weiterführung bis Westbahnhof und der deutlichen Verlängerung der Strecke sind die Abfahrtszeiten unregelmäßiger. Zudem hat die Auslastung der Linie derart zugenommen, dass in den Spitzenzeiten bereits in Mauer oft kein Sitzplatz mehr zur Verfügung steht, was vor allem für Ältere, Eltern mit Kindern und körperlich eingeschränkte Personen eine zunehmende Belastung darstellt. Die Linie 60 ist die einzige Straßenbahn im Bezirk und eine zentrale Trägerlinie, umso wichtiger ist es, dass zumindest diese Straßenbahnlinie für die Fahrgäste den zu erwartenden und auch bezahlten Komfort bietet.

Wien, 24.03.2019



Mag. Christoph Pramhofer



Anna Mildschuh



Christoph Illnar